

# 24Jam

## SAT SAMAPTA POLRES TASIKMALAYA KOTA INTENSIFKAN PATROLI KOTA, MONITOR OBYEK VITAL DAN KEGIATAN MASYARAKAT

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID)

Dec 18, 2024 - 14:23



Tasikmalaya, 18 Desember 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan intensitas patroli di wilayah perkotaan. Patroli ini difokuskan pada pemantauan obyek vital seperti Kantor KPU dan pusat kegiatan masyarakat, terutama pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono menjelaskan bahwa langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya proaktif menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

“Patroli kami menyasar obyek vital seperti Kantor KPU, perbankan, pusat perbelanjaan, dan lokasi keramaian lainnya untuk memastikan situasi tetap aman serta memberikan rasa nyaman kepada masyarakat,” ujar AKP Hartono

Selain itu, petugas juga melakukan dialog dengan masyarakat di sekitar lokasi patroli untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Dalam kegiatan tersebut, masyarakat diajak untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, tetap waspada terhadap potensi gangguan, serta melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib.

“Kami juga memantau kegiatan masyarakat yang berlangsung di sejumlah tempat, terutama yang melibatkan banyak orang, untuk memastikan situasi berjalan tertib dan aman,” tambah AKP Hartono

Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota berharap, melalui patroli rutin ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Upaya ini juga bertujuan meminimalisasi potensi gangguan keamanan, baik di obyek vital maupun di lingkungan tempat tinggal warga.

Dengan terus meningkatkan intensitas patroli, Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum mereka, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan nyaman.

Humas Polres Tasikmalaya Kota